

Elektroaltgeräte sind Problemstoffe!

Viele alte Elektrogeräte, Batterien und Akkus werden falsch oder gar nicht entsorgt – darauf weist der Abfallwirtschaftsverband Völkermarkt – St. Veit hin.

Unsachgemäß entsorgte Elektro(alt)geräte setzen Schadstoffe frei, erhöhen das Brandrisiko durch Lithium-Ionen-Batterien oder Akkus und verhinderten die Rückgewinnung wertvoller Rohstoffe.

In Kärnten können Elektroaltgeräte, Batterien und Akkus – ob groß oder klein, ob Waschmaschine oder Küchenwaage, ob Kühlschrank oder Laptop – kostenlos in den Altstoffsammelzentren (Recyclinghöfen) der Gemeinden oder im Rahmen von Problemstoffsammeltagen abgegeben werden.

Wir appellieren, die Geräte zu den Sammelstellen zu bringen und keinesfalls im Restabfall zu entsorgen oder im Keller oder auf dem Dachboden zu lagern.



(Quelle Bild: <https://www.eak-austria.at/pr-materialien/#familie-watt-kleine-geraete-grosser-wert-2=>)